
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 029 

03 de octubre de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 2:05  p.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz  Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesor Rafael Garzón  Representante Área de Física 

Profesor César Suárez  Representante Área de Ingeniería 

Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 

Ing. Susana Méndez    Asistente Proyecto Curricular  

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 

 

2. ESTUDIANTES 

3. PROFESORES 

4. VARIOS 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 

1.2 Lectura del acta  

Se hizo lectura del acta 28 de 2005 y se aprobó 



 

2. ESTUDIANTES 

2.1 Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Neify Andrea Leguizamón 

con cód: 20012020102,  en la que solicita la cancelación extemporánea de la 

asignatura Inteligencia artificial II y la adición de Inteligencia Artificial I, ya que 

ha estado asistiendo a está última, en el transcurso del semestre. (Rad. 896) 

R/ El Consejo no aprueba la solicitud, ya que una vez revisada su carpeta se 

encontró que la estudiante estaba enterada de su registro de asignaturas 

oportunamente. 

 

Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Paola Barreto cód: 9912037,  

en la que solicita el aplazamiento de la sustentación, ya que el director de su 

proyecto considera que faltan algunos logros que se esperaba alcanzar en el 

desarrollo de este.  

R/ El consejo considera que está solicitud no es de su competencia, y decide 

recomendarle a la estudiante que se comunique con los evaluadores de forma 

escrita, para acordar con ellos una nueva fecha de sustentación. 

 

 Se da lectura al derecho de petición interpuesto por la estudiante Adriana 

Zamudio Neira con cód: 9422013,  en el que solicita las razones por las cuales 

la coordinación no emitió su paz y salvo académico, además de la validación 

de algunos talleres y seminarios realizados por los grupos de trabajo que le 

hacen falta para cumplir los requisitos de grado. 

R/ El Consejo después de realizar la verificación de su borrador de notas, 

determino que a la estudiante la hace falta cursar modelos I, un taller, 2 

trabajos en grupo, y el grupo de investigación, con respecto a la validación de 

esos talleres por grupo de trabajo determina que esto no es posible, ya que 

estos no están aprobados como tales por consejo de facultad. 

 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Sandra Patricia Arias cód: 

37-500591 y Maure Jaidith Antury cód: 37-428144, en la que solicitan un tercer 

revisor para el anteproyecto de pasantía “Análisis, diseño e implementación de 

un sistema de información para el manejo de inventario de ganado bovino en el 

fondo ganadero del Caquetá S.A. del municipio de Florencia” ya que uno de los 

jurados  dio concepto  cumplido y el otro no.  



R/ El consejo determina asignar como tercer revisor al profesor Anselmo Vega. 

 

 Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Diana Milena Urrego cód: 

9912118, en la que solicita una prorroga en el cronograma propuesto  para el 

desarrollo del trabajo de grado “Diseño e implementación del software para la 

creación y administración de niveles de servicio”, ya que va a participar en unas 

capacitaciones durante 16 semanas. (Rad. 03-10-2005) 

R/ El Consejo determina que la estudiante puede tomar este tiempo de 

prorroga, siempre y cuando no supere el plazo establecido para presentación 

de proyecto final  de grado. No requiere solicitar prorroga, ya que se encuentra 

dentro de los términos previstos en el estatuto estudiantil y le solicita a la 

estudiante hacer llegar a los revisores las modificaciones en el cronograma. 

 

2.2 Proyectos y anteproyectos. 

Código Nombre Titulo Director Jurados 
426853 Alexander 

Angulo Lizcano 

Software educativo para la 

comunidad terapéutica 

formándote S.E.C.T.F. (PG) 

Mario Joven 

Sarriá 

Emilio 

Montenegro 

500428 

 

200436 

Myriam Andrea 

Gallego 

Oscar Mauricio 

Rivera 

Análisis y diseño de un 

sistema de gestión de 

información para el manejo de 

clientes de la cooperativa 

multiactiva de el Paujil - 

Caqueta Limitada  

(COOMPAU) (AP-G) 

Ruth Dary 

Escobar Sarria 

Mabel Muñoz 

500413 

 

500415 

Johan Sebastián 

González 

Lina Marcela 

Castaño Cuellar 

Análisis y diseño de un 

sistema de información para el 

monitoreo  y evaluación de 

programa de atención 

especializada a niñas, niños y 

jóvenes desvinculados del 

conflicto armado colombiano 

(AP-G) 

Sergio Andrés 

Rubio 

Anselmo 

Vega 

9412080 Elsa Ximena 

Rodríguez Peña 

Implementación de un modelo 

probabilístico para la 

trayectoria de un robot móvil 

(AP-G) 

Cesar Suárez 

 

Codirector: 

Vladimir Barrero  

Joaquin 

Javier Meza 

 

José Jairo 

Soriano 

9522027 

 

9822098 

Frank Estupiñán 

 

Jhon Fredy Rico 

Sistema tutorial para la 

enseñanza del sistema de 

Gestión  de Calidad ISO 

Deicy Alvarado Oswaldo 

Romero 

 



9000:2000 orientado a 

PYMES colombianas 

desarrolladoras de Software 

(AP-G) 

Isabel Amaya

9912015 

 

9912102 

Guillermo Andrés 

Buitrago 

José Javier 

Rodríguez 

Sistema cognitivo de apoyo a 

la capacidad organizacional 

en iniciativas de cambio (PG) 

Lilian Bejarano Joaquín 

Javier Meza 

Abel Antonio 

Navarrete 

9812056 Oscar Fabian 

López Cardona 

Construcción e 

Implementación de un 

aplicativo para la 

administración de planillas de 

flujo de caja para Colfondos 

(AP-P) 

Interno: Oswaldo 

Romero 

Externo: Julián 

Andrés Millán 

Carlos Dávila 

Guillermo 

Buritica 

9822088 Elkin Daniel 

Peña Ardila 

Modelo de informática jurídica 

de gestión con base en 

servicios WEB (PG) 

José Nelson 

Pérez 

Oswaldo 

Romero 

 

Abel Antonio 

Navarrete 

20001020033 

 

20001020035 

 

20001020039 

William Chacón 

González 

David Felipe 

Correa 

Julio César Cruz 

Fajardo 

Desarrollo, implementación  e 

integración de un módulo 

transaccional para el gestor 

de objetos Gesdatos 

Sonia Ordóñez Luz Marina 

Orjuela 

 

José David 

Álvarez 

 

3. PROFESORES 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Jorge Alberto Zabala,  en la que 

informa sobre su retiro como director del proyecto de grado titulado “Recorrido por 

las culturas indígenas del Caquetá a través  de una herramienta multimedial”. 

(Rad. 03-10-2005) 

R/ El Consejo se da por enterado del retiro del profesor  como director del proyecto 

y recomienda llevar a cabo los tramites necesarios para el nombramiento del 

nuevo director. 



Se da lectura a la carta remitida por el profesor Sandro Bolaños,  en la que solicita 

aval para apoyo económico e institucional en la realización del Doctorado en la 

universidad de Salamanca. 

R/ El consejo considera que la realización de este doctorado es pertinente para el 

Proyecto Curricular de Ingeniería de Sistemas y decide darle tramite hacia Consejo 

de Facultad. 

 

 

4. VARIOS 

 

La coordinadora informa al consejo sobre la realización de la Jornada de investigación 

del 2 al 5 de Noviembre, en la que se pretende dar conocimiento a la Comunidad 

Universitaria del estado de los grupos de investigación. Comenta además que se esta 

solicitando apoyo económico  a la Decanatura, para traer a un conferencista extranjero 

para que participe en está jornada. 

 

Se hace entrega de la propuesta de reforma  de Estatuto estudiantil a los consejeros 

para que realicen los comentarios pertinentes. 

 

La coordinadora informa a los miembros del consejo sobre la realización de una 

jornada para la elaboración del plan de desarrollo y otra para la elaboración del plan 

de estudios. 

 

La profesora Beatriz Jaramillo, solicita a los miembros del consejo que se pronuncien 

ante el Consejo de Facultad para la solicitud de los recursos que hacen falta en el 

proyecto, ya que esta no ha entregado nada de lo que se ha solicitado para el 

desarrollo del plan de acreditación y flexibilización. 

R/ El consejo determina que se debe realizar un estudio sobre las necesidades 

actuales del proyecto y como se han adquirido los recursos con que se cuentan hasta 

el momento. 

 

 

 

 

 

 



Siendo las 3:25   p.m. se da por terminada la sesión 

 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   


	DESARROLLO 
	Se da lectura a la carta remitida por el profesor Sandro Bolaños,  en la que solicita aval para apoyo económico e institucional en la realización del Doctorado en la universidad de Salamanca. 


